



伊予三島ロータリークラブ



No. 25
令和 5. 12. 22
第3383回



「シャインマスカットとりバーシブルマフラー」坂田瑞来



2023-2024年度国際ロータリー会長
Gordon R. McInally (ゴードン R. マッキナリー)

事務局 四国中央市金生町下分789-1	四国中央商工会議所内
http://www.iyomishima-rc.jp	TEL(0896) 58-3530
E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp	FAX(0896) 58-6294
例会 金曜日 12:10~13:10	
■会長／渡邊吉和 ■幹事／別府 健 ■会報委員長／村上泰史	

クラブアセンブリー

会長 渡邊吉和



本日は今年最後の例会です。

会長になってからのロータリーを振り返ってみると、7月からスタートした上半期は、5月8日に新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行してからでしたので、ロータリー活動が完全に以前の状態に戻って再開することが出来ました。7月7日、14日には各委員長より活動方針発表、28日にはガバナー公式訪問前のクラブアッセンブリーがありました。

7月29~30日にインタークト年次大会が今治明徳短期大学大講義室、F C今治里山スタジアムで開催され、高岡淳青少年奉仕委員会インタークト委員長に出席してもらいました。

久米操愛媛第一分区ガバナー補佐様より後日、高岡インタークト委員長のご活躍を聞かせていただき、大変ご苦労をおかけ致しましたとのお言葉をいただいています。

8月4日の例会では仕事の都合がつかず欠席させていただき、佐藤副会長に例会運営をお願いしました。

8月18日には久米操愛媛第I分区ガバナー補佐にクラブ訪問していただき卓話をしていただきました。

9月1日には国際ロータリー第2670地区ガバナー吉岡宏美様に公式訪問していただき講話をいただきました。川之江RCさんとの合同例会開催に向けて取り組みを準備をして欲しい事、国際ロータリー第2670地区ガバナー事務所のHPで各RCでの活動報告をしているので伊予三島RCからもHPに掲載する原稿を提出して欲しいとのお話もありました。

現在も伊予三島RCホームページにリンクがある第2670地区ガバナー事務所のホームページの地区活動のページで地区的活動が色々と紹介されています。

9月1日には手島純会員が伊予三島ロータリークラブに入会されました。

9月3日にはANAクラウンプラザホテル松山において愛媛第I・第II分区米山協議会・昼食交流会が開催され、森高大輔米山奨学会委員長代理の本藤賢二職業奉仕委員長と一緒に出席して、米山奨学生6名の卓話を聞かせていただきましたが奨学生皆さんの卓話がそれぞれ個性的で素晴らしいと記憶しています。

来年2月9日の例会での卓話を米山奨学生のアユンダ アイヌン ニサさん（インドネシア出身の方）にお願いしているようすで楽しめています。

9月8日には大西俊也会員の内部卓話でファクトフルネスの書籍を紹介してもらい「分団本能」についての卓話ををしていただきました。

9月16日には徳島で開催されたクラブ活性化セミナーへ別府幹事、桂会員増強副委員長、佐藤クラブ研修リーダーの4人で参加してきました。セミナー終了後は別府幹事さんに運転を代わっていただき、四国中央市へ戻りセミナーの内容を協議し、ロータリークラブでの親睦活動の活性化についての意見交換を致しました。

9月22日には善行生徒表彰を行い9名の生徒さんを表彰致しました。

10月6日の米山奨学会委員会担当例会では外山英敏副委員長に米山協議会・昼食交流会の報告をしていただき、ペイフォード「恩送り」の話も聞かせていただきました。

そして、11月5日には当クラブにも熱烈なファンがいらっしゃる阪神タイガースが38年ぶりに日本一となりました。竹本会員、青木会員から11月17日の例会で特大ニコニコを入れていただきました。ありがとうございます。

11月11~12日は今村定生親睦委員長、親睦委員の皆さんにお世話になり山口、広島方面へ親睦家族旅行に行く事が出来て楽しい思い出が出来ました。参加されたご家族、会員、奥様方のご理解もあり笑いの絶えない楽しい旅行でした。そして、ANAクラウンホテルプラザでの粋なサプライズ演出も今村委員長に企画していただき本当に感謝致します。

12月1日の年次総会で次年度理事の選出が行われました。無事に次年度の理事が選出された事は自分にとって今年、一番嬉しいことでした。皆さんありがとうございます。

今年度上期には残念ですが宮崎茂喜会員、園部忠幸会員が退会となりました。9月には新たに手島純会員が入会され、来年の1月か2月頃に藤原達也会員が入会の予定です。

皆さんのご協力のおかげでなんとか任期の半年間を無事に終えることが出来そうです。
皆さんのご協力を感謝致します。

年明けからは次年度の体制の活動が始まります。1月には短期交換留学生派遣に向けての準備が始まりますので次年度の井原博史国際奉仕委員長、佐々木弘実会長さんよろしくお願い致します。

私の任期もあと半年残っていますので、今後ともご協力をよろしくお願い致します。

クラブアセンブリー

幹事 別府 健



7月から渡邊会長の下で新体制がスタートし、早や半年？やっと半年？上期最後の例会となりました。日頃も笑顔が絶えない例会でありましたが、上期最後の例会とクリスマス家族会はいつも以上に笑顔が溢れておりました。

井川正副幹事の乾杯から始まり、親睦委員会の上海ミッキーマウス・ミニマウスが壇上し、更に中森明菜似のI会員と事務局白田様による美声で盛り上がりました。（来年も期待しております。）

下期も様々な行事がありますが、笑顔の絶えないクラブを継続して参りたいと思っております。今後も皆様方のご指導ご協力のほど宜しくお願ひいたします。

開会 渡邊吉和 会長

出席報告

出席会員（35名中）	24名
出席率	68.57%
第3381回修正出席率	91.43%

ニコニコ紹介

渡邊吉和会長～

12月3日にANAクラウンホテル松山で開催された「第3回自転車甲子園」で母校の土居高校が最優秀賞をいただきました。12月4日付の読売新聞には大きい記事が掲載されたようです。

田尾章典君～

会長の時間

○定例理事会報告

・1月度プログラムについて 承認

1/5 会長年頭所感、クラブアセンブリー
1/12 会員増強・職業分類委員会
1/19 クラブ奉仕委員会
1/26 職業奉仕委員会、定例理事会

12月5日で、弊行三島支店が100周年となり、同16日の日にゴルフコンペ祝賀会を開催しました。その際にはロータリーの皆様に多数ご参加いただき、ありがとうございました。何とか無事、執り行うことができました。

結婚記念祝～大西英彦君

幹事報告

例会行事

クラブアセンブリー
『クリスマス家族例会』
今村定生 親睦委員長

1月5日プログラム予定

会長年頭所感
クラブアセンブリー
(18:00～、グランフォーレ)

1月12日プログラム予定

会員増強・職業分類委員会